
MUNICIPALIDAD DE PUERTO MONTT 
 SECRETARIA MUNICIPAL  
 
 
 

A  C  T  A   Nº  15.- 
 
 
En Puerto Montt, siendo las 15.30 horas del día Miércoles 13 de 

Mayo del 2009, en el Salón Municipal, se da inicio a la presente Sesión 
Extraordinaria del Concejo Municipal de Puerto Montt, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde de la Comuna, don RABINDRANATH QUINTEROS LARA y la 
asistencia de los Concejales Señores: 

 
SR. JAIME BRAHM BARRIL 
SR. GERVOY PAREDES ROJAS  
SR. MARCOS VELASQUEZ MACIAS    
SR. EDUARDO MATAMALA ALMONACID 
SRA.  PATRICIA ESPINOZA SANDOVAL 
SR. PEDRO SANDOVAL SANHUEZA 
SR. LEOPOLDO PINEDA HERRERA  
SR. LUIS DAGOBERTO ANDRADE VERA  
 

Actúa como Secretario el Sr. JORGE SCHMIDT BILLEKE. 
 

La Tabla a considerar en esta oportunidad es la siguiente: 
 

1. APROBACION INVITACION  COMISION DE CULTURA DE 
LA CAMARA DE DIPUTADOS. 

 
El Sr. ALCALDE señala que en el mes de Octubre del año pasado 

llegó una invitación al Municipio y desconoce si también a la Fundación Monte 
Verde, para asistir a la Comisión de Cultura de la Cámara de Diputados.  Como 
él no pudo asistir lo hizo el Sr. Luis Durán en su calidad de Alcalde Subrogante 
y lo acompañó el Sr. Leopoldo Pineda en su calidad de representante o 
integrante de la Fundación  Monte Verde. 

 
En esa conversación surgió la oportunidad de  invitar a la 

Comisión a sesionar en Puerto Montt y hoy día se da la oportunidad  que los 
días 30 y 31 de Mayo ellos pueden estar en la ciudad, pero se requiere la 
invitación oficial del Concejo Municipal. 

 
Por esta razón se citó a esta Sesión Extraordinaria para contar 

con el beneplácito de Concejo y allí ver no solo el tema de Monte Verde, sino 
también otros temas del ámbito cultural que les pueden interesar. 

 
El Sr. VELASQUEZ piensa que no debe quedar como una 

invitación a que vengan a sesionar tan formalmente a Puerto Montt, porque 
desconoce si están pensando en eso. 
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El Sr. ALCALDE señala que se trata de una visita de la Comisión 
de Cultura de la Cámara de Diputados.  Entiende que no se trata de una sesión 
formal, sino que se van a reunir y determinarán si va a ser una sesión de 
Comisión. 

 
Es nada más una invitación para los visite la Comisión de la 

Cultura y las Artes de la Cámara de Diputados. 
 
El Sr. PINEDA agradece al Sr. Alcalde y a los Sres. Concejales 

por esta instancia. 
 
Añade que el día 31 de Mayo se celebra el Día del Patrimonio y el 

Consejo de Monumentos Nacionales en su sesión de Arica en Marzo, decidió, 
más allá que se haya decidido extender una solicitud que el Acto Central del 
Gobierno de ese día se realizara  en Puerto Montt y habiendo otras solicitudes 
al respecto, convinieron que la ciudad de Valdivia se adjudicara este Acto 
Central.   

 
En el marco de ese Día del Patrimonio y de lo que ha señalado el 

Sr. Alcalde de lo que fue la sesión del 01 de Octubre del año pasado, en la que 
participó el Sr. Luis Durán, los científicos de Monte Verde y él en su calidad de 
promotor de una campaña ciudadana. 

 
El Sr. Alcalde Subrogante en ese momento invitó a la Comisión a 

visitar Monte Verde y a poder sesionar en forma especial en Puerto Montt. 
 
Lo que les han comunicado es que la intensión de la Comisión de 

la Cultura y las Artes es poder hacer una sesión especial en Puerto Montt y 
para ellos sugiere darles las  facilidades del caso como Municipio, como prestar 
el Salón Municipal. 

 
Poder vincular esta visita al Sitio Arqueológico Monte Verde, 

conociendo la experiencia que vieron hace días los Sres. Concejales respecto 
del grupo de mujeres que está elaborando artesanía en cerámica en torno a los 
temas Monte Verde.  Quizás conocer la experiencia de la agencia privada que 
tiene un lugar donde muestra audiovisualmente lo que es Monte Verde y tiene 
todo un complejo destinado con Monte Verde como  temática central. 

 
Hacerles una invitación extensa con un calendario de actividades. 
 
Sugiere al Sr. Alcalde como miembro del Directorio de la 

Fundación Monte Verde solicitar a la Universidad  la posibilidad  que el Día del 
Patrimonio si la Comisión viaja a Valdivia, pudiera abrir las bóvedas para que 
conozcan las piezas arqueológicas y que de alguna manera se genere una 
alianza con esta Comisión de la Cámara de Diputados  en el tema de la Cultura 
y las Artes para que Monte Verde dé un paso adelante. 

 
El Sr. ALCALDE manifiesta no tener problema con la propuesta y 

pregunta al Concejo si está de acuerdo en extender la invitación. 
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